

An die
Medien

Hameln, 08. März 2019

Presseinformation

Rückblick: Viel Trubel für das Freilichtspiel im Jubiläumsjahr 2009
Und Proben für die Saison 2019 starten bald

Früher als sonst startete die Rattenfänger-Freilichtspielgruppe 2009 in die Spielsaison. Zur großen Jubiläumsveranstaltung „Mystica Hameln“ (eingebettet in die Jubiläumsfeiern 725 Jahre Rattenfänger von Hameln), standen sie damals schon auf der Bühne.



Die Spielgruppe rüstete sich für ein aufregendes Jubiläumsjahr, wozu auch

die Aufstockung des Ensembles gehörte: Zwei neue Darsteller ergänzten die Freilicht-Spielgruppe. Mit Sina-Christin Schneider (damals 18 Jahre) kam wieder eine junge Frau als

**Hameln Marketing und
Tourismus GmbH**

Deisterallee 1 | D 31785 Hameln
T + 49 [0]51 51.95 78-23 | F 95 78-40
www.hameln.de
touristinfo@hameln.de

Bankverbindung:
Sparkasse Hameln-Weserbergland
DE 88 2545 0110 0000 0761 66
DE 64 2545 0110 0000 0866 86
NOLA DE 21 SWB

Steuer-Nr.:
22/200/71612
Amtsgericht
Hannover:
HRB 100695

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Lars Kocea
Geschäftsführung:
Harald Wanger (Vors.)
Dennis Andres

Rattenfänger zum Einsatz. Sie ersetzte gemeinsam mit Michael Bräunig (damals 38 Jahre) den bis dahin wirkenden Darsteller Jürgen Rinne.

Die Spielgruppe musste sich ranhalten: Für die Saison 2009 standen neben den eigentlichen Auftritten in den Sommermonaten nicht nur weitere Aufführungen zum Rattenfänger-Jubiläum an, sondern auch der im Jahr 2009 in Hameln gefeierte „Tag der Niedersachsen“ stand für sie auf dem Terminplan.



Ende April ging es für die Darsteller zunächst gen Süden. Das österreichische Pendant zu Hameln, die Rattenfängerstadt Korneuburg, hatte die Darsteller anlässlich

der 725 Jahre Rattenfänger zu einer Stippvisite vom 25. bis 26. April 2009 eingeladen – ein Auftritt der beliebten Rattenfänger-Freilichtspielgruppe war dabei obligatorisch.

Seit vielen Jahren pflegt Hameln eine Freundschaft zum österreichischen Korneuburg. Es war daher nicht der erste Besuch der Freilichtspielgruppe, aber

im Jahr 2009 war das Jubiläumsjahr das Top-Thema.



Impressionen zum Hamelner Freilichtspiel erhalten Sie auf der gerade frisch gestalteten Webseite unter: <https://rattenfaenger-spielgruppe.de/>

Spielsaison 2019: 12. Mai bis 15. September, sonntags, 12.00 Uhr, Hochzeitshaus-Terrasse Hameln. Dauer: 30 Minuten. Der Besuch ist traditionsgemäß kostenlos. Wer noch als Spieler dazustoßen möchte, die Proben starten Anfang April.

Probenplan für die Spielsaison 2019

Mittwoch 3.4.2019 und Mittwoch 24.4.2019 sind Kinderproben in der Kurie Jerusalem, Alte Marktstr.

Probe Rattenkinder von 15:30 bis 16:30 Uhr
Probe Tanzkinder von 16:30 bis 18:00 Uhr

Samstag 27.04.2019 Workshop

in der Kurie Jerusalem, Alte Marktstraße

Probe Rattenkinder von 10:00 bis 11:00 Uhr
Probe Tanzkinder von 11:00 bis 12:30 Uhr
Pause von 12:30 bis 13:00 Uhr
Probe Erwachsene von 13:00 bis 14:30 Uhr
Pause von 14:30 bis 14:45 Uhr
Probe Gesamt-Ensemble von 14:45 bis ca. 16:30

Samstag 11.5.2019 Generalprobe / Technikprobe

Kurie Jerusalem und Hochzeitshaus-Terrasse

Treffen Kurie / umziehen um 15:00 Uhr

Generalprobe 16:00 bis ca. 17:30 Uhr

Brian Boyer ist der verantwortliche Probenleiter.

Zu ausgewählten Terminen können auch Gäste mit Anmeldung mitspielen. Termine 2019: 26. Mai, 9. Juni, 23. Juni, 7. Juli, 21. Juli, 4. August, 18. August und 1. Sept. 2019.

Kontakt über:

Michael Bräunig | Tel.: 01 77 / 1 73 51 38, E-Mail: michaelbraeunig@web.de - Christian Fölsch | Tel.: 01 77 / 5 63 36 10, E-Mail: roncalli180590@aol.com